

女性部ニュース

京都中央卸売市場『京都のせり売り』視察研修会

J A長野八ヶ岳女性部 高橋 夕起子

4月23日、24日に、由井組合長および農業部からの「ぜひ女性にも野菜市場の『せり』を見てほしい」との提案で、女性部員20名が参加して京都中央卸売市場視察研修会に行つてきました。

良い野菜は自分の目で見て手に入れると、いう仲買の方と、少しでも高く売ろうとする京都市場の仲卸の方の心意気とにゾクッとした。

が止まります。「〇〇はん、どうでつか?」と掛ける声。視線だけが飛び交う駆け引きに息が詰まります。この日、初出荷だつたJA洗馬産のレタス、グリーンリーフ、サニーレタスもせりに並びました。私たちの野菜も並ぶのかと思うと少し緊張しました。

京果市場の皆さんとの懇談会で一人の方が「自分もいつかは“せり”をしたいと、この道に入った」と話してくれました。

京都市内の雅びな街並みの中には、工事中の建物が目に付きました。古えの時代から、この町は新しい物と歴史のある物が混在する所であり、世界中から訪れる観光客を受け入れる奥行きの深さと、何者にも流されない芯の強さが伝統といふことなのでしょうか。



うれしいことに私たちは、この素晴らしいものを見たり感じることができました。今回いくつかの神社仏閣を見学しました。「これからもより良きご縁が長く続きますように」と手を合わせる私がそこにいました。

このような視察研修会の機会をいただき感謝します。ありがとうございました。